

# そよ風通信

2022年2月27日(日)、7回目となる「八戸こども宅食おすそわけ便」が開催されました。新型コロナウイルスの感染が拡大する中、皆様から多くのご支援、ご協力を頂き、今回も八戸こども宅食おすそわけ便を開催する事ができました。ご来場の50世帯の方々への支援を実現する事ができ、ご来場の皆様から、たくさんの感謝のお言葉を頂くことができました。ご支援、ご協力をいただいた皆様、本当にありがとうございました。



ご支援いただいた品物の一部です。



ご支援の段ボールが、こんなにたくさん！



カーブス光星通り様とパシヤリ。

今回は、新型コロナウイルスの感染が拡大する中での開催となり、会場内の写真撮影は自粛いたしました。社会福祉法人白銀会は、この活動を通し、子育て支援の輪を広げていきたいと考えております。今後も皆様のご支援・ご協力をお待ちしております。

令和4年2月27日開催

「八戸こども宅食おすそわけ便」にご協力いただいた皆様

《順不同、敬称略》

- 株式会社 吉田屋 様
- カーブス八戸光星通り様及び利用者の皆様
- 有限会社 興富丸漁業 様
- 株式会社 モリレイ 様
- 日本マクドナルド 様
- こども宅食応援団 様
- 生活協同組合コープあおもり 様
- 青森県トラック協会三八支部 様
- 八戸グリーンハイツ利用者の皆様
- 階上キューピー株式会社 様
- はんこの水晶堂 様
- ハウス食品 様
- ネスレ日本 様
- 青森県民生活協同組合 様
- 青森県農業協同組合中央会 様
- 地域住民の皆様
- 社会福祉法人白銀会職員有志

ほか多数の方々

今回は、株式会社吉田屋様、カーブス八戸光星通り様及び利用者の皆様から、新たにご支援を頂きました。ありがとうございました。

～温かいご支援、本当にありがとうございました～

### 【次回開催のお知らせ】

次回の「こども宅食おすそわけ便」は4月開催予定です。

賞味期限については、確認を行っておりますが、万が一期限切れの物が配布された場合は、大変申し訳ありませんがご了承下さい。また、こども宅食は皆様のご協力で運営されております。配布されている物品は、同じではありませんので、合わせてご了承お願い致します。